

Ressort: News

Ebola-Patient in den USA gestorben

Dallas, 08.10.2014, 17:32 Uhr

GDN - Der erste in den USA diagnostizierte Ebola-Patient ist gestorben. Das teilte das Krankenhaus in Dallas, in dem der Mann behandelt wurde, am Mittwoch mit.

Der 40-Jährige hatte sich in Westafrika angesteckt und war anschließend in den US-Bundesstaat Texas gereist, wo das Virus diagnostiziert wurde. Auch seine Kontaktpersonen waren daraufhin unter Beobachtung gestellt worden, bisher ist jedoch kein weiterer Fall festgestellt worden. Zuvor hatten die USA angekündigt, angesichts der Ausbreitung des Virus die Kontrollen an mehreren internationalen Flughäfen zu verschärfen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42483/ebola-patient-in-den-usa-gestorben.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com